



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/17053

13/09/2017

46687

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

La segunda pista del Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol se encuentra operativa en la actualidad, poniéndose en servicio cuando la actividad lo requiere (en 2017 principalmente en temporada alta y en años previos durante los fines de semana de dicha temporada). De acuerdo con lo anterior, desde su apertura y hasta la fecha actual, los días que se ha utilizado la misma, han sido los siguientes:

AÑO	DIAS
2012	79
2013	22
2014	18
2015	32
2016	88
2017 (hasta el 18 de septiembre)	149

Madrid, 16 de noviembre de 2017

NOTA: El elevado número de aperturas del año 2012 obedece a las aperturas asociadas a las necesidades formativas como consecuencia de la puesta en operación de la nueva pista.